

Inicio > Económica > **Ecopetrol** reporta hallazgo de gas en Córdoba y destaca papel del energético...

Económica Generales

## **Ecopetrol** reporta hallazgo de gas en Córdoba y destaca papel del energético en la transición

octubre 6, 2022



Hocol, empresa del Grupo Empresarial **Ecopetrol**, anunció a perforación exitosa del pozo Coralino-1, que evidencia la presencia de gas en varios niveles de la roca reservorio asociada a la Formación Ciénaga de Oro, principal roca productora del Valle Inferior del Magdalena.

El pozo Coralino-1 está ubicado a 60 kilómetros al sureste de Montería, en jurisdicción del municipio de Pueblo Nuevo, departamento de Córdoba.

La perforación de este pozo exploratorio identificó la presencia de gas en una estructura cercana al descubrimiento Arrecife en el bloque VIM 8. El pozo Coralino-1 se perforó con éxito entre el 3 de agosto y el 1 de septiembre de 2022, alcanzando una profundidad total de 10.800 pies (3.292 metros).

La interpretación petrofísica de los registros eléctricos y la información adquirida durante la perforación del pozo, indican presencia de gas natural en varios intervalos de areniscas de la Formación Ciénaga de Oro Superior de edad geológica Mioceno, cuyo tope se encontró a 7.979 pies (2.432 metros).

Este resultado del pozo Coralino permitirá a Hocol avanzar en la evaluación del hallazgo. Actualmente se adelantan los trabajos para dar inicio al periodo de pruebas a seguir en los próximos meses, las cuales permitirán establecer la productividad del yacimiento y su viabilidad comercial.

### Protagonista en la transición

En el Congreso de Naturgas, que se cumple en Cartagena, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, dijo que "es la columna vertebral de la transición energética".

Dijo que el hallazgo de gas anunciado hoy, se suma a dos recientes: Uchuva y Gorgon, descubrimientos relevantes para aumentar las reservas, de manera que debe procurarse que estos

### Últimas Noticias



**Presidente de la Cámara recibió bases de proyecto para fortalecer medios de comunicación regionales**

Redacción4 La Libertad - octubre 6, 2022

Recientemente la Central de Comunicaciones Comunitaria y Alternativa, Gremios de Industria Nacional TIC – ISP y medios comunitarios alternativos: radio, prensa, televisión y TIC....



**La paz en Colombia se convirtió en un propósito nacional: Álvaro Leyva Durán**

Redacción4 La Libertad - octubre 6, 2022

El ministro de Relaciones Exteriores, Álvaro Leyva Durán, participó en el Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos OEA, el cual en SU...



**Reforma Tributaria para la Igualdad y Justicia Social fue aprobada en primer debate**

Redacción4 La Libertad - octubre 6, 2022

Tras una amplia discusión que se extendió por 9 horas, las comisiones terceras del Senado y la Cámara de Representantes aprobaron en primer debate...



**Santa Marta: Secretaría de Educación activó ruta de atención ante intento de agresión de...**

Redacción4 La Libertad - octubre 6, 2022

\*La Policía de Infancia y Adolescencia de Santa Marta atendió de inmediato el caso actuando de acuerdo a lo estipulado en la Ley 1620 La...



**Golden Star por un sueño dorado en Torneo Las Américas**

Redacción4 La Libertad - octubre 6, 2022

\*Es el único equipo del Atlántico participando en categoría Sub-19 Golden Star FC es una institución que va más allá del deporte y en tan...

### Más Leídas



**Presidente de la Cámara recibió bases de proyecto para fortalecer medios de comunicación regionales**

Redacción4 La Libertad - octubre 6, 2022

Recientemente la Central de Comunicaciones Comunitaria y Alternativa, Gremios de Industria Nacional TIC – ISP y medios comunitarios alternativos: radio, prensa, televisión y TIC....

pozos se pongan en producción antes del final de la década, antes de 2030 y anotó que incluso están trabajando para acelerar este proceso por lo que mantienen contacto con algunos países que han logrado entrar estos desarrollos de manera muy rápida.

“Con estos descubrimientos tendríamos suficiente gas en Colombia para acompañar toda la transición energética por varias décadas. Fundamental para la transición, es una excelente noticia y tenemos que hacer un trabajo detallado para definir conceptualmente cómo haríamos el desarrollo y poder llegar a tener producción”, sostuvo el presidente de **Ecopetrol**.

Comparte esto:



Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ↕



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



ETIQUETAS **Ecopetrol** Montería Naturgas pozo Coralino-1

Artículo anterior

Para garantizar autosuficiencia, Naturgas pide al Gobierno que permita la suscripción de nuevos contratos

Artículo siguiente

Empresario colombiano plantea al Gobierno Petro solución para el recaudo de los \$ 25 billones que requiere

Artículos relacionados Más del autor



Presidente de la Cámara recibió bases de proyecto para fortalecer medios de comunicación regionales



La paz en Colombia se convirtió en un propósito nacional: Álvaro Leyva Durán



Reforma Tributaria para la Igualdad y Justicia Social fue aprobada en primer debate



Santa Marta: Secretaría de Educación activó ruta de atención ante intento de agresión de una madre de familia hacia una docente



Golden Star por un sueño dorado en Torneo Las Américas



Gobierno anuncia desmonte de sobretasa al gas natural en el marco del Congreso Naturgas 2022



La paz en Colombia se convirtió en un propósito nacional: Álvaro Leyva Durán

Redacción4 La Libertad - octubre 6, 2022

El ministro de Relaciones Exteriores, Álvaro Leyva Durán, participó en el Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos OEA, el cual en su...



Reforma Tributaria para la Igualdad y Justicia Social fue aprobada en primer debate

Redacción4 La Libertad - octubre 6, 2022

Tras una amplia discusión que se extendió por 9 horas, las comisiones terceras del Senado y la Cámara de Representantes aprobaron en primer debate...

Cargar más ▾

**LA LIBERTAD**  
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

